
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Colistimetato sódico para manifestações 
pulmonares de Fibrose Cística com Pseudomonas aeruginosa - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

08/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Está resguardada na Constituição Federal de 1988 que a Saúde é Direito 
Fundamental e dever do Estado.

5ª - Não

13/12/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Enquanto laboratório focado no diagnóstico de doenças raras, valorizamos a iniciativa e nos vemos na posição de contribuir 
com a consulta pública sobre o assunto, especialmente no que tange à genética da doença e seu diagnóstico pela técnica de Next 
Generation Sequencing (NGS) por hibridização. Também, posicionamo-nos à favor da conformidade das informações introdutórias 
das Consultas Públicas referentes à Fibrose Cística, dando maior robustez e clareza sobre o assunto abordado. , , Em nossa 
contribuição em anexo, há um remanejo das informações já presentes nas Consultas Públicas recentes sobre Fibrose Cística, bem 
como trechos novos que vão ao encontro da literatura científica da área e com os nossos dados de 10 anos de atuação como 
laboratório de diagnóstico genético de doenças raras. As sugestões de ajuste estão destacadas.

25/11/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Esta indo bem em consequencia da pamdemia, nao poderia ser melhor.

4ª - Aprovacao a pec precatorios.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tratamento precossi e indispensavel.

5ª - Nao

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não. 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Está resguardado na Constituição Federal 1988, que a saúde é direito fundamental 
e dever do estado.

5ª - Não. 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

26/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Qualidade de vida aos portadores da doença.

5ª - Não 
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